

KOMCOM Süd

IT-Event in Karlsruhe

[05.05.2006] Vom 9. bis zum 11. Mai öffnet die kommunale IT-Messe KOMCOM Süd die Tore in Karlsruhe. Die Veranstaltung bietet nicht nur für IT-Verantwortliche aktuelle Informationen. Verstärkt richten sich Angebote der Veranstalter auch an Fachabteilungen und Ämter in den Kommunen. Neu ist neben einem Linux-Forum auch ein „Forum Moderne Sozialpolitik“.

Die KOMCOM Süd findet zum zweiten Mal in Karlsruhe statt. Vom 9. bis zum 11. Mai 2006 werden mehr als 200 Aussteller von IT-Lösungen für den öffentlichen Sektor auf dem neuen Messegelände vertreten sein. Das Themenspektrum reicht von GIS, NKF und Dokumenten-Management bis hin zu Linux, Internet, IT-Sicherheit und Facility Management. Ergänzt wird das KOMCOM-Angebot durch rund 150 Workshops. Die Veranstalter präsentieren diesmal zwei besondere Thementage. Zum Messeauftakt am 9. Mai informieren Open-Source-Experten im Linux-Forum unter anderem über Thin-Client-Lösungen, Identity Management und IP-Telefonie mit Open Source Software. Dass sich der Fokus der KOMCOM keineswegs auf die IT-Verantwortlichen von Städten und Gemeinden beschränkt, sondern Bürgermeister, Amtsleiter und Fachverantwortliche mit einschließt, dokumentiert nicht zuletzt das „Forum Moderne Sozialpolitik“, das am 10. Mai stattfindet. Unter den 150 Veranstaltungen des Workshop-Programms finden sich darüber hinaus Themen wie: „Datenschutzgerechtem E-Government“, „Beschaffung von IT-Leistungen“, „Abschluss von IT-Verträgen“ sowie „Ämterübergreifendes Dokumenten-Management“. Weitere Vorträge drehen sich um den Einsatz von IT in der „modernen Ausländerbehörde“, „GIS in kleinen Kommunen“ oder „Wirtschaftlichkeitsberechnungen“. Viele mehr greifen spezielle Problemstellungen auf, wie etwa das Forum "IT im Bildungswesen", das sich speziell an Schul- und KiTa-Verwaltungen und an Lehrer und Erzieher wendet. Am Karlsruher Messegelände stehen ausreichend Parkplätze zur Verfügung. Kostenlose Shuttle-Busse bringen Besucher, die mit der Bahn anreisen, vom Karlsruher Hauptbahnhof zum neuen Messegelände. Der Eintritt zur KOMCOM Süd kostet inklusive Ausstellerkatalog 15 Euro.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM, IT-Messe, Messe, Karlsruhe